

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah *Subhanahuwata'alah* yang telah memberikan kasih sayang, rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Hubungan Antara Pola Minum dengan Perubahan Indeks Massa Tubuh pada Mahasiswa Tingkat Satu Fakultas kedokteran UNISBA**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir dalam rangka menyelesaikan studi program sarjana kedokteran di Fakultas kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada yang kami hormati Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang kami hormati Fajar Awalia Yulianto, dr., M.Epid selaku pembimbing 1 dan Wiwiek Setiowulan, dr., SpA., M.Kes selaku pembahas 2 yang senantiasa meluangkan waktu untuk memberikan pengetahuan, arahan, dan bimbingan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terima kasih juga kepada RB. Soeherman Herdiningrat, dr., M.Kes selaku dosen wali dan juga sebagai pembahas 1 dan Meta Maulida M, drg., M.Kes selaku pembahas 2 yang sudah memberikan kesempatan dan arahan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih kepada teman satu bimbingan saya atas kebersamaannya Arienda Cahyani, tidak lupa juga Indhira Nur Rahmawan dan Rahmat Ramadhan yang membantu saat melakukan penelitian di Fakultas Kedokteran UNISBA.

Sahabat-sahabatku Yara Yuani Putri, Sukmawati Az-zahra Sidi Umar, R.A Nurmaini, Neng Fuji Pertiwi, Fasya Sophia Septiavina, Pratiwi Kamarullah, dan Melsi Safitri yang selalu ada disaat penulis merasa sendiri dan selalu mendukung apa yang ingin dilakukan penulis. Serta terima kasih kepada keluarga besar Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2016 atas doa, dukungan semangat, persahabatan, dan solidaritas selama ini semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu adanya saran dan kritik yang membangun sangat diperlukan demi perbaikan ini. Semoga skripsi ini dapat berguna dan memberikan manfaat bagi semua Amin.

Bandung, Januari 2020

Silma Nur Awali Wardah